

Vorlage

Vorlage Nr.: 20/002/2017

Federführung: Abt. 20 - Finanz- und Haushaltsabteilung	Datum: 06.02.2017
Verfasser: Hermann Theder	AZ: 2/20/Th/Bau

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Ausschuss für Finanzen, Liegenschaften und Wirtschaftsförderung	23.02.2017	Vorberatung
Verwaltungsausschuss	28.02.2017	Vorberatung
Rat	23.03.2017	Entscheidung

Gegenstand der Vorlage Benennung des Stadions am Bergweg

Sachverhalt:

Der Sportplatz am Bergweg / Amasyaweg ist seit 1997 an den Sportverein Amasyaspor e.V. verpachtet. Derzeit sind zwei Herren- und eine Jugendmannschaft dort im offiziellen DFB-Spielbetrieb aktiv.

Laut Mitteilung des 1. Vorsitzenden des Vereins, Herr Ali Boydak, ist das Unternehmen syntech aus Steinfeld bereit, den Sportverein Amasyaspor e.V. mit einer nennenswerten Summe in den nächsten fünf Jahren zu sponsern. Das Unternehmen ist in der Kunststoffverarbeitung tätig, eine Geschäftsführerin wohnt seit mehreren Jahren in Lohne. Als Gegenleistung soll zwischen Amasyaspor und dem Unternehmen vertraglich vereinbart werden, dass das Stadion, zunächst für diesen Zeitraum, in „syntech Stadion“ umbenannt und mit einer entsprechenden Werbefläche ausgestattet wird.

Da es sich um einen städtischen Sportplatz handelt, ist die Zustimmung der Stadt Lohne erforderlich. Gemäß § 58 Abs. 2 NKomVG obliegt die Benennung von Straßen und Plätzen dem Rat. Diese Vorschrift kann auch als Zuständigkeitsregelung für eine bedeutende kommunale Einrichtung angewendet werden. Der Rat der Stadt Lohne hat auch 1998 über die Namensgebung des Heinz-Dettmer-Stadions entschieden.

Beschlussempfehlung:

Die Stadt Lohne stimmt der Benennung des Stadions am Bergweg / Amasyaweg als „syntech Stadion“ zu.

Gerdesmeyer